
 

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 
 
 

本 日 の 例 会   10月 4日（第 1例会）     シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

     野村(30) 恒元(30) 村上(10) 田中(10)  各会員 

●お祝 ・誕生日  小林(治) 境 山本(英)  各会員 

       ・結婚記念日  小林(正) 松田 岡倉 境 山口  各会員 

       ・会社創立記念日  元氏 永井 上 楳垣 山本(智)  各会員 

    ・入会記念日  小林(治) 松田 内藤 西谷 山本(智)  各会員 

●卓話「スポーツエンターテイメントを通じた社会奉仕活動」 

大阪プロレス(株) 社長兼選手 大林賢将様（リングネーム：ゼウス） 

                                (恒元直之社会奉仕委員長担当) 

●理事会 11：30～ シェラトン都ホテル大阪 3 階 ホワイエ 

●第２回クラブフォーラム(社会奉仕) 13：40～15：00 シェラトン都ホテル大阪 3 階 葛城の間 

●食膳 ＜日本 松花堂弁当＞ 

 

次週のお知らせ   10月 11 日（第 2 例会）     シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「デンマーク研修記録」                       細川直人会員担当 

●食膳 ＜フランス 魚料理＞ 

 

次々週のお知らせ   10月 18 日（第 3 例会）     シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「相続あれこれ」                          梅崎道夫会員担当 

 

 

先 週 の 記 録    9月 27 日 (第 4 例会)      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 27名(内免除会員 6 名) 
      会 員 総 数 41 名(同上 14名) 
      ゲスト    0名 
      ビジター  0名          
                 計 27 名 
         ホームクラブ出席率 81.81％ 
      9 月 13 日(第 2例会)補正出席率 97.22％（MU3名） 
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                    皆様こんにちは。９月も残りわずかとなりました。秋分の日を境 

に、ようやく秋の気配がして、朝晩は過ごしやすくなりつつありま 

す。まさに季節の変わり目を迎えていますので、風邪などひかない 

ようにお気を付けください。 

本日はこの後、会員増強のディスカッションがありますので、多 

数ご参加いただき、いい形で進めてもらえばと思います。 

 

・クラブの長所をすべてリストにする   

このリストは入会候補者に E メールや手紙を送る際のテンプレートとしても利用できます。 

ただし、メールや手紙の内容は入会候補者一人ひとりの関心や興味に合わせて編集してくださ 

い。たとえば、国際的な活動に興味がある人には、その分野に重点を置いた内容にしましょう。 

・入会候補者のリストを管理する  

手書きでもパソコンで入力したものでも構いませんが、クラブに入会してくれそうな人たち 

の顔が浮かぶようなものを作りましょう。理事会の会合でこのリストについて話し合います。 

それも、入会促進という概念についてではなく、具体的な名前を挙げて、誰がいつどの候補者 

に連絡するのかを話し合いましょう。 

 

 

 

①地区より１０月２０日（日）「END POLIO NOW FES」の 

チャリティー募金の為のポリオ関連グッズ事前購入申し込み締め 

切り延長の案内が届いておりますので泉青少年奉仕委員長に回付 

しております。 

②大阪平野 RC より創立５０周年記念事業として、災害時にいち早く 

仮設トイレを準備できるよう「災害時のトレーラー型トイレ 大阪 

市との協定プロジェクト」企画のご案内が届きました。社会奉仕部 

門担当との事ですので、恒元社会奉仕委員長に回付しております。 

 

 

 

・青少年奉仕委員会 泉浩一委員長 

                     9/14 から 9/16 で開催されました 2024 秋 RYLA セミナーに 

私(泉)と、梅崎会員、山本(哲)会員で参加してまいりました。 

当日はロータリーパパとしても参加し、良い経験をさせていた 

だきました。ありがとうございました。 

次回 RAC例会は、10/7(月)19:30 からのボーリング例会とな 

                    ります。本日まで参加受付しておりますので、私(泉)もしくは山 

本(哲)副委員長までご連絡お願いいたします。また次々回の RAC 

 

 

 

会長の時間

委員会報告

幹事報告



10月は 地域社会の経済発展月間／米山月間 

       

       

例会は 10/20(日)開催の END POLIO NOW FES となります。登録制ではありませんので自由に 

参加していただいて結構です。詳細は本日回覧させていただいております。また END POLIO 

の事前販売品の案内が届いております。購入代金の一部が寄付となります。是非ご購入していた 

だきますようよろしくお願いいたします。当日は元米山奨学生タオさんも参加されると伺ってお 

ります。是非皆さん、ポリオ撲滅を支援するとともにタオさんに会いに来てください。 

 

 

・ウクライナ講演実行委員会 濱田由弘前会長 

前年度、10月 27 日に皆様のご協力のもと開催させいただいた、ウクライナ講演講演者テチア 

ナ・セゾネンコさんからの講演と寄付のお礼動画が届きましたご覧ください。 

大阪城南ロータリークラブの HPに掲載しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・社会奉仕委員会 恒元直之委員長 

9 月 4日（水）、石濱会長、山本哲会員と生野区役所へ訪問し区長と面談してまいりました。 

今後どのような社会奉仕活動を行っていくかは、先月訪問した東成区と合わせて来週のクラブ 

フォーラムにて議論していければと思います。 

その中で今回、生野区より登録企業募集依頼のご案内がありましたので、この『IKUNO 未来 

教育ネットワーク』資料をポストインさせていただいております。 

生野区内の小・中学校及び義務教育学校に対して「出前授業」や「職場体験」など活動支援いた 

だける企業様を募集されております。CSRや社員教育の一環としてもご活用いただけます。 

生野区の企業様は勿論ながら生野区以外の企業様でも応募できますので、ご興味があられる方 

がいらっしゃれば是非ご検討くださいませ。 

ご不明点などございましたら、私または山本哲会員までお気兼ねなくお問い合わせくださいませ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

本日は、「会員増強について」をテーマにグループディスカッションが行われました。 

各テーブルのディスカッションの内容は、以下のとおりでした。 

 

 

【A テーブル】 

・クラブ長所 

同期会など親交が深い 

老壮青の垣根が少ない 

規律、親交のメリハリのバランスが素晴らしい 

zoomがあり、出席しやすい 

・入会候補者について 

職業分類の空白欄を意識することがヒントになる 

 

【Bテーブル】 

①会員の皆が常に増強を意識する。 

②他クラブの増強成功事例を共有できるようにする。 

③女性会員を認める。 

④全会員のターゲット 人数を把握し、その人数を基に目標人数を設定する。 

⑤入会見込み者に女性がいたなら、女性会員の是非の議論をさらに進める。 

以上の意見が出されました。 

 

【C テーブル】 

会員増強にについて、メンバーを誘うに際し、我々自身がロータリークラブの魅力やロータリ 

ークラブの魅力を言語化してお伝えできるようにしておかないといけない。そしてその魅力とは、 

職業人として卓越する為に必要な全ての要素がロータリークラブの活動に含まれていると考え 

ます。他のボランティア団体と違って、職業人が自身の職業において顧客に貢献すること、世間 

に貢献することを軸にロータリー活動をする事に意味があり、そのロータリー活動によって得ら 

れた学びを自身の職業に還元していく好循環が生まれ始めると、自身の職業も更なる成長発展を 

遂げることができるという魅力でもあります。 

 

【D テーブル】 

ベテランの会員は、「ロータリーは人生哲学を学ぶ道場である」と教えられてきたことに象徴さ 

れるように、当クラブは、他クラブと比べて「堅い」という印象を持たれることがあり、そのよう 

に言われることもあるが、それはまさに当クラブの長所でもあり、伝統的な考えを引き継いでいる 

というのが当クラブの特色であると思われる。 

また、老壮青のバランスが取れており、その中でも最近「青」の世代が積極的に活動しているこ 

とも本クラブの長所である。 

 

 

 

 

卓  話



10月のロータリーレート 

１ドル＝142 円 

【E テーブル】 

城南 RCの良い点としては、 

１）クラブメンバーが優しく親切で、クラブ全体の雰囲気も良いので例会の出席率が高いこと 

２）クラブメンバーの親睦をはかることを活動の柱の一つと考えているので、酒味の会は頻回 

に開催され、野球部、ゴルフ部の活動も活発であること 

３）４０～５０名のクラブメンバーなので、お互いの顔もすぐに覚えることができて、仲良く 

活動できること。 

 

城南 RCの課題としては、 

１）会員増強をはかるためには、上記の城南 RCの良い点を候補者にアピールしながら積極的 

に勧誘すること 

２）特に若いメンバーに候補者の推薦をお願いすること 

３）女性会員の推薦についても他クラブの経験と知識を吸収して候補者の抽出をおこなうこと 

４）例会中は１０～１５分の食事中にしかメンバー同士での会話が十分にできないので、例会 

開催前のバー（ソフトドリンクで可）の復活も検討すること 

５）例会への Zoom参加は高い出席率の維持にもつながっているが、定款上も認められている 

のか一度確認すること。 

 

【G テーブル】 

女性会員の入会について積極的に検討する 

 

 

 

9月 27日（第 4 例会） 

・松田会員 今週２６年ぶりに米山奨学生時代お世話になっていた奈良大宮 RCの例会に参加し 

てきました。カウンセラーと２６年ぶり再会、とても感動しました。 

・泉会員 RYLAセミナーでは息子が大変お世話になりました。親から見ても少し大人になって 

帰ってきたように思います。ありがとうございました。 

・青野会員 佐伯さん 昨日はいろいろありがとうございます。寝不足です。ご馳走様でした。 

・恒元会員 同期のみなさま、オブザーバーの楳垣会員、山本哲会員、先日はご参加ありがとう 

ございました。 

・佐伯会員 先週、慰安旅行の為欠席致しました。おわび。100周年をむかえた甲子園球場見学 

を楽しみ、有馬で金泉銀泉にいやされました。 

 

本日のニコニコ合計：13,000円 

本年度ニコニコ累計（2024年 9月 27日現在）：676,000円 

 

 

 

 

 

(編集担当 村上・小林(治)） 

ニコニコ箱


